

Geselliges Vereinsleben

NIEDERFELD: Vielfältige Aktionen des VSK



Ein Vereinsheim mit einer gut funktionierenden Gaststätte bietet auch beim VSK Niederfeld optimale Bedingungen für ein geselliges Leben.

FOTO: BAUM

Sportvereine benötigen für ihre Arbeit eine gute wirtschaftliche Basis. Neben den Mitgliedsbeiträgen sind Spenden und Einnahmen aus Aktionen wichtig für die Finanzierung der Aktivitäten. Ein Vereinsheim bietet die Möglichkeit für gesellige Veranstaltungen, vor allem, wenn eine gut funktionierende Vereinsgaststätte vorhanden ist. Mit den Erträgen aus der Vermietung der Gaststätte rechnet jeder Verein. Der VSK Niederfeld im Ludwigshafener Stadtteil Niederfeld kann sich glücklich schätzen, dass er sowohl ein Vereinsheim als auch eine Vereinsgaststätte besitzt.

Der VSK ist ein Verein, in dem der Breitensport eine entscheidende Rolle spielt. Die erste Fußballmannschaft wurde zwölf Jahre nach dem Abstieg in die Kreisklasse Meister und spielt in der kommenden Saison wieder in der Kreisliga Ludwigshafen. Ein Erfolg war auch die Spielgemeinschaft der Handball-Frauen

mit dem TV Rheingönheim in der Verbandsliga. Demnächst soll auch wieder ein Männerteam gegründet werden. Gleichzeitig legt man beim VSK einen großen Wert auf ein vielfältiges Angebot an gesellschaftlichen und kulturellen Veranstaltungen. Besonders beliebt ist das so genannte Schwedenfeuer, das der VSK seit fünf Jahren am 29. Dezember auf seinem Gelände durchführt. Die einzelnen Abteilungen organisieren immer wieder besondere Aktivitäten. Am 5. Juli veranstalten die Fußballer ein Beachsoccer Turnier. Der nächste Termin für den Seniorentreff ist am 8. Juli, 19 Uhr, im VSK-Clubhaus. Am 11. Juli, 14 Uhr, feiern die Alten Herren ihr Abschlussfest. Vom 17. bis 21. Juli beteiligt sich der Verein beim Blumenfest auf dem Otto-Thiele-Platz. Am 29. August findet ein Frauen-Handballturnier statt. Das beliebte Schlachtfest wird am 12. September angeboten. (heb)